

Más de 500 municipios están en alerta por deslizamientos de tierra, según el Ideam

Abril 2, 2017 | 4:00 Pm | Tags: Colombia, Emergencias, Ideam, Lluvias

Like 131



Save to Facebook



Foto suministrada por Bomberos Cali

El director del Ideam, Omar Franco, reveló que actualmente 500 municipios se encuentran en alerta por deslizamiento, de los cuales 182 tienen alerta roja y naranja.

Los departamentos con más riesgo son Antioquia, Cundinamarca, Valle del Cauca, Tolima, Putumayo y Nariño.

Los ríos en alerta en estos momentos son la parte alta del río Cauca y la parte media del río Magdalena, "la cuenca alta del río Cauca está empezando a registrar un caudal alto, así como el río Magdalena", precisó Franco.

El Ideam hizo un llamado a las autoridades locales a ejercer un monitoreo permanente sobre su territorio, especialmente enfocado en las microcuencas porque es en ese punto en que se puede identificar el crecimiento súbito de quebradas.

"Lo que si tengo claro es que el país tiene que reflexionar sobre los altos riesgos de municipios y tomar en serio esa condición. La variabilidad climática y el cambio climático se van a seguir pronunciando en lluvias y sequías", agregó.

De la misma manera Franco explicó que "el mes de marzo fue un mes atípico, ha sido el mas lluvioso de los últimos seis años. Por esta razón los ríos del país, en su gran mayoría, están registrando un caudal medio a alto".

"Invito a todos los colombianos a estar alertas y tomar las precauciones pertinentes, especialmente quienes habitan cerca a las riberas de los ríos", puntualizó Franco.